

キラリッ★山本っ子

川南町立山本小学校 学校通信

【第3号】令和5年6月21日発行 文責：宮越

山本小合い言葉

『やる気いっぱい』『やささいっぱい』『元気いっぱい』

R5スローガン「みんなでつくろう! みんなの山本小」

6月に突入するとともに「梅雨入り」した宮崎県。梅雨らしい天候が続いています。先日、我が家の洗濯物の乾燥が追い付かず、近所のコインランドリーに行ってみたら、大小8台の乾燥機がフル稼働中。行列のできる人気店状態でした。どこも苦勞されているのですね。そんなじめじめした天気にも負けることなく、山本っ子たちは元気いっぱい学校生活を送っています。その活動の様子をお知らせしている学校通信ですが、月末まで待ち切れなくなって、今書いているところです。また、山本小学校ホームページでも、できる限りリアルタイムに情報を発信していますので、ご覧いただけると嬉しいです。(写真もたくさん載せていますよ!) 右の二次元コードを読み取って、お立ち寄りください。



山本小学校HP
二次元コード

(通算アクセス数:366,610回 目指せ!40万回)

学校探検をしました。

5月16日(火)4月に入学してきた1年生が、校内の各教室の場所と役割について学習する「学校探検」が行われました。前任校でもその様子を見たことがあります。見ているだけで微笑ましくなるような学習です。本校では、1つ先輩になる2年生のお兄さんとお姉さんたちが、説明しながら学校中を案内してくれます。しっかり説明を聞くことができたなら、2年生からシールがもらえるシステムです。一生懸命に説明をする2年生と、それを食い入るように見つめる1年生、そんな光景が校内のいろいろな場所で見られました。この学習を通して、山本小学校のことがより一層大好きになってくれたことと思います。



分かりやすく説明しました。



終わったらシールをもらいます

緑の少年団 結団式



今年も一生懸命がんばります!

学校に来たら見てくださいね!

山本小学校は、今年も「みどりの少年団」活動に取り組めます。

5月23日(火)「みどりの少年団」の結団式が行われました。「みどりの少年団」活動は、次の時代を担う子供たちが、緑と親しみ、緑を愛し、緑を守り育てる活動を通じて、ふるさとを愛し、そして人を愛する心豊かな人間に育っていくことを目的としています。県と町から助成金をいただき、花の苗や肥料、道具等を購入し、全校児童で学校の緑化活動に取り組んでいます。ぜひ、山本小学校に来られた際は、花壇や学校園にご注目ください。頑張ります!

交通教室を行いました。

5月23日(火)高鍋警察署と交通安全協会の方々に来ていただき、交通教室を行いました。指導内容の関係で、1,2年生と3~6年生に分けて実施しました。1,2年生は、横断歩道の安全な渡り方、3~6年生は、自転車の安全運転と整備の大切さについてです。それぞれ実演を交えながら、丁寧に指導していただきました。

山本小学校は、交通量の多い2本の県道に挟まれた場所に位置しています。しかも、そこを通る車は大型車が多く、本当に怖いです。万が一でも、事故に遭うようなことがあってはなりません。今日、教えていただいたことをしっかりと守って、自分の命は自分で守りましょう!



手を挙げて、右見て、左見て!

自転車の乗り方もしっかりと!

芋植えをしました。



今から収穫が楽しみです。

5月25日(木)1,2年生のみんなが、生活科の学習でサツマイモの苗植えを行いました。毎年恒例で、おとなりの石井記念川南保育園の園児のみんなも一緒でした。正門横にある「ふれあい農園」、町の技術員の方々が草刈りをしてくださり、JA青年部で本校PTA会長でもある福岡さんがトラクターで耕していただきました。その後、保育園のPTAの方と先生方で、畝づくりとマルチ張りをしてくださりました。これで準備万端!芋植えの作業は、園児と1,2年生で協力し、あっという間に終わりました。これから、水やりや除草などのお世話をがんばっていきます。今から収穫が楽しみです!何にして食べようかな~。(笑)